



年未年始
行事を通じて
生き生きとした
スカウティング



この写真は 新入スカウト募集の
チラシに使われています。

2008年12月20日 - 21日
クリスマス会

今年のクリスマス会は、梶ヶ谷の青少年の家で行なわれました。オリエンテーションの後、夕食は宿舎の食堂でとりました。デザートにはケーキ。3種類の中から、それぞれが好きな物を選びました。



研修室でクリスマス会。サンタさん登場、カブ隊とボーイ隊の出し物のあとは...リーダーによる出し物 その1「O隊長を探せ！」マスクをかぶり、シートをはおった5人に様々な質問をして、誰がO隊長かを当てます。リーダーたちは皆、声色を変えて当てられないように頑張ったつもりですが??その2は「矢島美容室」のモノマネ。みんなで歌って踊って盛り上がりました! 3人のお父さん方 本当にご苦労様でした...



最後にプレゼント交換。クイズに正解した人から、ビンゴマシンで数字を引き、その番号のプレゼントを受け取るというようにしました。

部屋の使用制限が21時のため、片付けは翌日にして、早々に宿泊棟に引き上げました。

2日目は6時45分朝食に合わせて、朝6時起床。朝食後、部屋の片付けをしてから、庭に出て朝礼。

朝礼後は時間があつたので、しっぽ取りやドロケイなどをやって遊びました。記念撮影の後、研修室の片付けをし、ほぼ時間通り(10時ごろ)に撤収しました。

2008年12月31日

除夜の鐘奉仕(龍安寺)

午後3時に団倉庫に集合し、資材を出して、軽トラックへ積み込みました。その後、龍安寺へ移動し、設営。

長年、S副団委員長よりお借りしていた綿菓子機が壊れたため、去年は「綿菓子なし」だったのですが、復活を期待する声が大きく、先週、思い切って新しい綿菓子機を購入しました。ネットで購入し、未開封だったので、試運転してみました。

夜10時45分に再集合しました。リーダーからの注意事項、団委員長より挨拶、住職さんよりひとことを頂きました。

受付、綿菓子、甘酒、呼び出し(鐘)の仕事があり、それぞれの持ち場にわかれて、準備をしました。天気予報では冷え込むとのことでしたが、風がなく、それほど寒くはありませんでした。

11時半ごろに住職さんによる打ちはじめが行なわれ、除夜の鐘がスタートしました。綿菓子の人気が高く、遅くまで行列が出来ていました。



0時45分ぐらいにはお客様も途絶え、予定通り1時ごろに打ち止めとなりました。今年は200名ちょっとの方々が鐘つきをしました。

その後、片付け。この時間になるとグンと冷え込んできました。綿菓子機は買ったばかりで、大切にしなければならないので、念入りに手入れをしました。温度を上げて、綿菓子を出し切った後、回転させたままお湯を入れてさらにきれいにしました。取り扱い説明書ではコップ半分とのことでしたが、なかなか落ちないので、水びたしに! 機械に水が入らないように気をつけてふきあげました。

片付けのめどがついたところで、「年越しちゃったそば」(単なるカップそばです)を食べました。最後にセレモニーをして、解散。



倉庫への格納はベンチャーとリーダーでやりました。OBのKくん、7くん、O(兄)くんが最後まで手伝ってくれました。

ありがとうございました!!

団委員会だより

1月14日(水)19時より 団委員会が行われました。48団が活発に活動していくためにはどうすればよいか、様々な意見が出されました。今まで隔月に1回の開催だった団委員会を、今後は団会議と合同での開催を含め、毎月行っていく予定です。

2009年1月10日-12日

スキー訓練（富士見パノラマスキー場）



1日目

登戸駅前集合。

早々に参加者は集まっていて、荷物を積み込み、余裕を持って7時の電車を出発しました。立川で特急に乗って、富士見駅まで。そこからスキー場のバスでスキー場に着きました。



11時ごろからのスタートとなりました。

初心者・初級者の班と、中級者の班と分かれて、スクールです。お昼休みを15分短縮し、45分ぐらいスクールをやってからお昼。メニューはカレー。朝が早かったのと、体を動かしたせいか、みんなお代わりしていました。

おなが落ち着いたところで、12時半から午後のスクール。三連休なので、大混雑を覚悟していましたが意外にすいていて、リフト待ちも少しだけ。スカウトたちがスクールに入っているうちに、リーダーたちは存分に滑りました。15時半までスクールを受けました。みんなそれぞれ午前中より、上手に滑れるようになりました。

控え室に行き、片付けて、16時のバスで自然の家まで送ってもらいました。予定より早めに入所式、オリエンテーション。スカウト代表に一言、頂きました。その後、部屋割りをして夕食まで休憩。シーツ、枕カバーの準備、お風呂の準備。

18時からお待ちかねの夕食。何人もおかわりをしていました。食後の夜の課業は、卓球大会。室長に仕切ってもらいました。スカウトだけでなく大人も楽しんでいました。後は入浴、室長会議で就寝です。



(暫定的編集人M.N.)

2日目

6時起床。7時朝食にあわせて、食堂へ移動します。朝食後、9時のバスまでにスキーへ行く準備をして自然の家のバスでスキー場へ。

着いたら早速、準備をして、全員で記念撮影。その後、グループごとに滑走しました。

11時半に午前中のスキーは終了。

昨日と同じレストランにて昼食。メニューは肉井でした。

食べ終わって一息入れてから、午後のスキー。自然の家のバスで戻るので、それにあわせてカブ隊は撤収しました。

ボーイ隊はナイタースキーをやるので、そのままスキー場に居残り、ゲレンデ整備の間、夕飯を食べて待っていました。



いよいよ、ナイターのオープン。1つのリフトしか動いていないけど、空いていたので思う存分滑れました。カブ隊長がお迎えに来てくれたので、2台の自家用車に分かれて乗り、宿舎に戻りました。

3日目

6時起床、7時朝食。今日は最終日なので、荷物を研修室に持って行って、部屋の掃除。ふとんもきちんとたたんで。

9時出発の予定でしたが、バタバタして少し遅れて出発。スキー場に到着して、早速グループごとにスキー。2時間ちょっとしかすべることができませんでした。

今日のお昼はフリーです。1000円以内で、スカウトたちに自由に食べてもらいました。

電車は17時少し前に登戸に到着。車は1台は17時10分ごろ、もう1台は17時20分ごろに到着。長時間止めておけないので、早々に解散しました。

ケガもなく、無事終了しました。お疲れ様でした。

2009年1月12日

成人の日を祝うつどい 奉仕(とどろきアリーナ)

V S隊のSくん、Mくん、N副長、途中からK隊長が参加しました。今どきの若者事情を垣間見ることができました。